



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 58/2019

Ciudad de México, a 11 de abril de 2019

CDHDF CELEBRA RECONOCIMIENTO OTORGADO A LA PERIODISTA LUCÍA LAGUNES

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) se congratula por el Reconocimiento “Siempre por Ellas” 2019, otorgado por el Grupo de Acción por los Derechos Humanos y la Justicia Social A.C. a la periodista Lucía Lagunes Huerta, Directora de Comunicación e Información de la Mujer A.C. (CIMAC), por su sensibilidad y acompañamiento para visibilizar el feminicidio en México y la búsqueda de personas desaparecidas, desde la perspectiva de género.

En esta segunda edición, también se entregó dicho Reconocimiento a María del Carmen Volante y su hijo Esteban Gallardo Volante, quienes desde hace año y medio buscan a Pamela Gallardo Volante, desaparecida luego de asistir a un evento musical en el Ajusco, en la Ciudad de México.

Se otorgó de igual forma a Silvia Vargas Velasco, quien desde hace más de cinco años busca justicia para su hija asesinada en el Estado de México. Así mismo, a Magdalena Velarde Teposque, quien vive desde hace varios años perseguida y desplazada en el Estado de México, luego del asesinato de su hija.

Por su labor periodística para dar voz a las víctimas en su reclamo de justicia, Azucena Uresti fue merecedora también del Reconocimiento “Siempre por Ellas” 2019.

Desde la CDHDF nos sumamos y acompañamos la lucha de estas mujeres y del Grupo de Acción por los Derechos Humanos y la Justicia Social, para exigir justicia.